



## El Cabildo recibe a un grupo de estudiantes franceses de intercambio con el IES Cabrera Pinto

*La consejera de Juventud, Josefa Mesa, ha explicado a los jóvenes el programa de inmersión lingüística que promueve la Corporación insular*

**Tenerife** – 28/04/2017. La consejera insular de Juventud, Josefa Mesa, ha recibido hoy [viernes 28] en el Salón Noble del Cabildo a un grupo de 20 estudiantes franceses de 1º de Bachillerato que se encuentran en Tenerife de intercambio con alumnos del IES Cabrera Pinto de La Laguna.

Los estudiantes pertenecen al *Lycée Charles de Gaulle* de la ciudad normanda de Caen, en la que estuvieron recientemente los jóvenes tinerfeños dentro del programa de intercambio que realizan ambos centros escolares en el marco del programa de estudios denominado Bachibac, que permite a los alumnos franceses y españoles obtener la titulación de ambos países para que puedan cursar estudios superiores tanto en Francia como en España. Este sistema facilita a los jóvenes la movilidad y el intercambio cultural.

La consejera insular ha destacado la importancia de la capacitación de los jóvenes en habilidades idiomáticas y se ha referido al esfuerzo que realiza en este sentido el Cabildo de Tenerife, “a través de un ambicioso programa de becas de inmersión lingüística para jóvenes de la isla en países como Canadá, Irlanda, Alemania y Francia”.

Josefa Mesa se ha referido también al liderazgo de Tenerife como polo de atracción turística, con más de cinco millones y medio de visitantes anuales, y ha dado detalles a los estudiantes franceses sobre la organización y las peculiaridades del Cabildo como organización administrativa de la isla.